



学校教育目標

『豊かに学び未来を拓く
児童の育成』

児童68名 教職員17名

大谷川

銚田市立旭北小学校
学校だより

令和6年6月6日号

児童のみなさんへ「大谷川」の題字やファーストペンギンのイラストを募集しています！校長先生のところまで持ってきてね。

体験から学ぶ旭北小学校の子供たち

本校では、体験前にアイデアを出し合うことや体験後の振り返りを大切に進めています。陸上記録会に参加した6年生の一人は、友達の「大丈夫、できるよ！」の励ましの一言からうまくいったと話していました。また、4年生が中心となった壮行会では、どうしたら5年生や6年生が自分の力を出しきれるか考えて、壮行会を企画していました。楽しみにしていた遠足では、3学年合同行事のよさを生かして、縦割り班で行動し、つながりを深める子供たちの姿が見られました。

【5/30 市陸上記録会 5・6年】



約2週間、各種目にめあてをもって、取り組んだ上級生 めあてをもつ→体験→考えを深める機会

【5/28 陸上記録会壮行会 全学年】



4年生は先頭に立って応援団！5・6年生ががんばりたくなる応援歌を作成し、1～4年生で合唱！→

♪「キセキ」の曲にのせて♪

明日 今日よりも強くなれる がんばる思いがとまらない 熱く燃え上がるこの思い できるぞ 北小
たくさんの練習が積み重なり 流した汗 みんなねらった 「新記録」 みんなの思いが もし全力ならば 本気ならば きっとつかみとれる ひとつの
「勝利」 みんな全力で挑んで 永遠の友情を信じて 一度きりのこの時を 笑っていたくて 最後まで がんばってね あきらめるな みんなナンバーワン 「北小魂」

【5/21 福島遠足 1～3年】



縦割り班の中で、名前や顔を覚えて、話が弾む 様々な体験を共に行いました！

学校長より



本校に赴任した4月に、子供たちに「ファーストペンギン」の話をしました。ペンギンの群れにはリーダーはいないこと、餌を取るときや危険が迫った時には、気付いたペンギンが真っ先に海に飛び込むことなどです。周囲に臆することなく、一人一人が自分の好きな分野でチャレンジができるように環境を整えていきたいと考えています。



ペンギンをつくってくれました！

